

2024-05-09

Miguel Torruco clausura a Mauricio Tabe por corrupto, esto durante el debate a la Alcaldía de Miguel Hidalgo

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.informe24.mx/2024/05/08/miguel-torruco-clausura-a-mauricio-tabe-por-corrup-to-esto-durante-el-debate-a-la-alcaldia-a-de-miguel-hidalgo/>

El candidato de Morena al gobierno de Miguel Hidalgo, Miguel Torruco Garza, pegó una gran etiqueta con la leyenda: Clausurado por Corrupto en el pódium de su contrincante Mauricio Tabe, quien se quedó desconcertado tras el desplante.

Fue un hecho sin precedentes en la historia de los debates políticos en México, que marcó el encuentro entre los debatientes que buscan gobernar Miguel Hidalgo: Miguel Torruco Garza, de la coalición "Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México"; Antonio Carbia, del Partido Movimiento Ciudadano, y Mauricio Tabe, quien busca la reelección por el PRIAN.

Torruco Garza sorprendió a todos: moderadores, audiencia y hasta a sus contrincantes cuando intempestivamente terminó su posicionamiento sobre Desarrollo urbano y uso de suelo, y dejó su lugar para colocar la vistosa etiqueta con fondo blanco y letras rojas que marcó al prianista y el tono del debate.

El hecho ocurrió hoy en medio del Debate oficial entre los contendientes por la Alcaldía Miguel Hidalgo, organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), en un estudio cercano al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México.

Torruco detalló a los vecinos de Miguel Hidalgo la corrupción inmobiliaria que se ha desatado en las calles de la alcaldía, principalmente en la zona de Polanco, propiciada por el alcalde del PRIAN, Mauricio Tabe,

Les mostró cómo se han levantado pisos de más en diversas construcciones al amparo de la alcaldía y denunció que existen restaurantes que por las noches se convierten en enganchadores de jóvenes tolerados por la alcaldía.

"Eres el principal defensor y el que trajo al cártel inmobiliario de la Alcaldía Benito Juárez", acusó Torruco, y lo calificó de "alcalde ausente y corrupto" porque el desarrollo urbano está paralizado en Miguel Hidalgo.

Hay toda una red en torno a algunos lugares disfrazados de restaurantes, le echó en cara Torruco a Tabe, que está amafiada con sitios de prostitución ubicados incluso en otras demarcaciones.

En el segundo y último tema de debate, seguridad ciudadana, Torruco Garza lamentó que el candidato del PRIAN no comprenda la diferencia entre percepción y realidad.

La encuesta del INEGI que tanto cacarea el candidato del PRIAN, le dijo Torruco a los vecinos, se refiere a la percepción ciudadana, pero la realidad es que Miguel Hidalgo es la tercera alcaldía con más delitos de alto impacto y por lo tanto la número tres más peligrosa de la ciudad.

Después de que el candidato del PRIAN fue marcado como "Cancelado por Corrupto", ya no pudo responder ordenadamente a los ataques del morenista, quien tomó clara ventaja en la discusión pública, de cara a las audiencias.